



L'équipe du Rosaire est un mouvement d'Eglise reconnu par les Evêques de France. Il a été fondé par le Père Eyquem, religieux dominicain.

Le mouvement s'adresse à toutes et à tous quel que soit l'âge.

*<<Aux réunions, à l'aide du livret on partage un texte d'évangile, on questionne, on chante, on prie, on nourrit sa foi pour la vivre sous le regard de Jésus et de Marie>>*

Contacts : Père Philippe LAUNAY au presbytère de Rohan  
tél 02 97 51 50 44

ou Madame Jeanine NICOLAY-MISCHLER, responsable  
diocésaine, 7 rue du presbytère La Trinité Porhoët  
tél 06 66 31 92 02